



きいんぐみだより



2025. 9. 1 No. 5

今年も暑い日が続き、まだ暑さが和らぐ気配はありませんが、子どもたちはとても元気に過ごしています。外遊びはなかなかできませんでしたが、テラスで水遊びをしたり、室内で感触遊びをしたりして夏ならではの遊びを楽しむことができました。運動会に向けて、ダンスやバルーンにも意欲的に取り組む姿が見られるため、今月も子どもたちと楽しみながらしっかり体を動かしたり、遊んだりしていきたいと思います。

みんなでバルーン楽しいね♪

「今日は、バルーンする?」「やった!花火したい!」と、バルーンをすることを楽しみにする子どもたちで、意欲的に取り組んでいます。特に大技の花火は子どもたちも大好きで、初めて成功した瞬間はみんなで「できた!!」「すごい!!」と喜びを伝え合う姿も見られました。少しずつ、曲の流れに合わせて技を成功させることも出来るようになってきています。今後も、子どもたちと楽しみながら、バルーンをしたり、ダンスを踊ったりしていきたいです。



～テラスで水遊びをしました!～

8月は一度ですが、テラスで水遊びをすることができました。子どもたちも久しぶりの水遊びに大興奮で、水鉄砲をしたり、氷で遊んだりして楽しむ姿がありました。ホースで上からシャワーを降らせたり、水のトンネルを作ったりすると、「つめた〜い!」「気持ちいい〜!」と、全身で水の心地よさを味わう様子も見られ、大満足の子もたちでした。



☆運動会の服装について☆

10月12日(日)は運動会を予定しています。当日着て来てもらうこととなりますので、準備をお願いします。

上服 白い半そでTシャツ

下服 黒か紺の半ズボン

※柄が入っていても構いません。服装に関してご質問がある方は担任までお声かけください。

※運動会の詳細については後日お知らせいたします。

～9月の予定～

4日(木) 交通安全集会

5日(金) 身体測定

17日(水) 誕生会

18日(木) 防災集会

26日(金) 避難訓練

※毎週火・金曜日は
英語であそぼうがあります。

※毎週水曜日は
バイキング給食です。